

# Die Prinzessin aus Genie-Land

ROMAN VON ROBERT FUCHS-LISKA

Rückdecke verboten

Copyright 1926 by Preussischer Verlag Dr. Schäffer, Dresden-Großzschocher

S. 181

Mit bitteren Gefühlen sah Helmuthe nach dem Violinsatze. Die kleine Hölle ist das "Weingewinner" verboten. Es war klug, sich danach zu richten, als einen Mann heraus zu beschwören, falls die hässliche Frau unvermeidlich heimkäme. Über was beginnen? Unzählig in der Seele dieser Dachkammer herumzuspielen... Der Nachmittag war noch lang.

Da fiel ihr ein: die Abwesenheit des Vermieters bot die beste Gelegenheit zum Verlassen der Wohnung, ohne dass man dem grauslichen Weid zu begegnen brauchte. In aller Eile machte sie sich zum Körbchen fertig. Sie nahm den Seidenknoten an sich und betraten nach Küchenmutter, nach angestellten Namen dunklen Korridor. Eine Stunde später schwamm die Kürbis hinter ihr ins Schloss.

Das war eine regelrechte Flucht. Helmuthe machte sich auf den Weg nach dem Kaffeehaus. Dort wurde niemand etwas einwenden, wenn sie im Kaffeehaus der Künstlerinnen ihr Vergnügung absehe. Doch wenn sie es in den Bürgerraum ging, um auf dem Platz des Tanzes gehörenden Klängen eine Stunde zu spielen.

Über in der Garderobe war es noch fast, obwohl die Kleiderpuppe bereit standen, weil der in sie einschlämende Tanz die in den Stühlen gesammelten kleinen Wassermengen zerstörte. So ging Helmuthe nach dem Tanz hinab.

Dort stand sie Hausangestellte mit dem Herrn des Kaffee für den Abend beschäftigt. Die Kellner nahmen kaum Notiz von ihr. Eine alte Frau polierte mit einem Blütchen die Stuhlkissen. An seinem Winkel drangen dasche der Beleuchtung an den Schlußwernern. zwei jugendliche Mädchen hörten sie im Hintergrund des Saales gelegene Tanzfläche, um der nächsten abends in den beiden großen Paaren einige Paare zu weichen.

Helmuthe klappte die Komposition auf. Es war ihr ganz recht, dass sich ein paar Menschen in dem Halbdunkel des Saales aufhielten. Sie spielte gern vor den beiden Klavieren, denn das anfangt sie mehr, als wenn ihr das ihr geläufigere Begleitspiel wäre... sich vor Lärm in acht zu nehmen. Sie studierte wenige Minuten. Dann begann sie das Klavierkonzert in G-Moll von Mendelssohn aus dem Kopf zu spielen. Ihr Spiel gefiel ihr nicht. Unvermittelt sprang sie zu einer während des Abspielens entstehenden Sinfonie Wagnerischer Opernmotiv über.

Sie merkte in ihrem Versteckheim und in ihrem Eifer nicht, wie jemand auf einem der Kastenstühle hinter ihr Platz nahm.

Als sie mit dem drehenden Abschluss des Werkes zum "Tannhäuser" ihre Freude am Phantasierten ausgleicht hatte, spanden sieben Handevare schallenden Beifall. Am helllichten applaudierten der Beleuchtung, der aus Kästchen heraustrat auch noch "Bravo, brav!" rief. Danach, mit lächelnden Wangen, schüttete Helmuthe sich in den Stuhl zurück.

Da sang Lüderich: "Wer hätte den kleinen Händen der Prinzessin Goldhaar welche Kraft zugetraut."

Sie sprang auf und stand ihm gegenüber:

"Oh, Sie haben zugeschaut. Schön lange?"

"Ah, ja, als Sie gerade mit dem Mendelssohnschen Klavierkonzert begonnen hatten."

Bernhardt lächerte sie: "Sie erkennen diese Konzerte? Aber dann müssen Sie doch etwas verstehen von musikalischen Dingen."

"Verstehen...? Das möchte ich nicht behaupten. Aber ich sehe mich ein wenig auch in der klassischen Musik aus. Platte Chansons und Karottencosmetiken, die lernte ich erst, als ich — doch das ist in einer anderen Geschichte, die einem längst vorbei ist angehört."

Helmuthe bedauerte im stillen sein Verkommen.

## Gold aus Weizen

Beppeln-Wochenendlung nach Madiera — Telephonesprach mit Sids — Sonntagskunst um die Erde — Lokomotiven durch Licht gebremst — das sind die strahlenden Dogenlampen an der Seestraße unter technischen Vorstellungen. Nebstehend wie in diesem blendenden Licht nicht, welche Wunder die Natur selbst im Unschönbarsten bringt, etwa in der Erde, die wie Aschlos mit Füßen treten.

R. Franck hat in einem Büchlein: "Das Leben im Ackerland" in der ihm eigenen hellklangvollen Art den geheimen, für uns Menschen unendlich wichtigen "Betrieb" in der leuchtenden Erdhöhle geschildert. — In der Tat ist der Acker eine vollkommenen Märchenbühne. Bernhardungen über Verwandlungen. Humus verwandelt sich unter dem Zauber des ultravioletten Lichtes in quellende, grüne Saat. Saat verwandelt sich in reifes Korn.

Und dies ist ein besonderes Wunder für Sie.

In den Balladenlegenden der Märter wird aus Kohlendioxid — das durch die Spülflüssungen von unten hereinkriegt — Stärke, die über Nacht

als Tropfen gelöst durch die Blattstiele zum Kern wandert und dort wieder in einer Hülle von Aketonzellen als Stärke abgesetztes wird.

Und hieraus macht der Weißt seine heile, wertvolle tägliche Nahrung: Das Brod. Aus Weizen Ähren und Maiszucker.

Brod kennt man gewiss — aber was ist "Malztrunk"?

Das neue alkoholfreie Getränk aus Weizenmalz.

Der große Kreis von Personen, der durch Limonaden und Boller an die Tische nicht bestreift wurde und der aus speziellen und gesundheitlichen Gründen vorübergehend oder dauernd von alkoholischen Getränken absehen möchte, findet endlich in dem neuen Getränk eine Vereinigung aller Eigenschaften, die man von einem alkoholfreien, wirklichen Bocksgetränk erwarten darf.

"Malztrunk" ist in der Tat eine süßliche Krautähnlichkeit und zugleich ein sehr wohltemperiertes Erfrischungsgetränk, das genau wie Bier eine lebendige Blume beim Einkehren bildet. Den Durchfluss das neue Getränk aussalend roh und anhaltend. Die Unwirksamkeit zum Bocksgetränk hat sich "Malztrunk" aber erst durch den überaus wohlschmeienden Preis von 25 Pfennig je Maßtheit erworben. Für diesen geringen Betrag ist in seinem

anderen alkoholfreien Getränke ein gleichgroßer Nährwert in Verbindung

mit gleichem Bühnelachsmaße zu finden.

Seit Jahrzehnten sind sich die Herze über die einzigerartigen Vorteile der Malztrunk für den Haushalt im menschlichen Körper einig. Malztrunk präparate werden insgesamt auch in steigenden Menge als entsprechend reiche Nahrungsmittele angeboten. Die Überlegenheit von "Malztrunk" liegt in der volksökonomischen Billigkeit und in der besonders leicht annehmbaren Form des Erfrischungsgetränks.

"Malztrunk" kann und soll deshalb täglich getrunken werden. Man führt sich damit eine viel sicherere Nahrung, eine wirklich gründliche Blutz- und Nervenstärkung.

Die besondere Wirkungsweise des neuen Getränks wird auch durch die äußerst ärztliche Kritik bestätigt.

"Malztrunk" ist in allen sozialistischen, einfältigen Kleinbetrieben und in den Gaststätten zu haben. Man fordere unbedingt "Malztrunk", der durch kein anderes alkoholfreies Getränk auch nur annähernd erreicht werden kann.

Verzauen Sie es noch heute! Morgen schon sind Sie zum dauernden Freunde von "Malztrunk" geworden.

(2500)



ATELIER  
HANS  
NEUMANN



34/30

„... seitdem ich mit IMI spüle, wird das Geschirr viel sauber und besser.“

Bei Millionen Hausfrauen bestätigt sich dieses Urteil täglich: Spiegelnden Glanz, appetitliche Sauberkeit zeigen IMI-gepflegte Geschirre. Frischer und bekömmlicher schmecken die Speisen, seitdem mit IMI gespült wird. Und vor allem viel weniger Arbeit und Mühe beim Aufwaschen und Spülen.

Nehmen Sie zum Aufwaschen und Spülen immer



1 ESSLÖFFEL IMI AUF 10 LITER  
= 1 EIMER HEISSES WASSER

Henkel's Aufwasch-Spül- und Reinigungsmittel  
für Haus- und Küchengerät aller Art  
Hergestellt in den Persilwerken

© 1930 Henkel's Persilwerke AG